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pq rstO记者昨天从城东

干道二期工程指挥部获悉，龙
蟠中路三大地下过街通道中的
军区段地下过街通道将于今日
正式动工，目前一期道路围挡
方案已经确定，以绿岛为中心，
占据27米宽路幅，今后市民开
车路过这里要更小心了。

城东干道二期工程指挥部
有关负责人介绍，军区段地下
人行过街通道是龙蟠中路全
线三大地下过街通道中的一
个，其余两个已经开始动工。
据悉，工程围挡将分两期进
行，今天开始的一期从路中心

开始向两旁延伸，最宽的地方
占据 27米宽路幅，最窄处也

有22米。据了解，一期围挡预
计本月 15日全部到位，至今

年 11月 25日结束，之后转入
二期围挡，方案为让出中间路
段，从两边向中心延伸，届时

将占据大部分路段，围挡时限
为 11月 26日至 12月 30日。
该负责人介绍，明年 5月 1日
前，三条地下通道将随主体隧
道一同竣工通行。

记者在示意图上发现，围
挡区域与九华山隧道距离非常
近，因此从隧道飞速开出来的
车稍不小心就会受到围挡的干
扰。工程负责人提醒，他们将在
围挡口安放醒目的指示牌，也

希望在隧道内开车的市民一定
要慢速小心驾驶。

!VWX（pq uv.）
昨天，因施工建设和黄金周客

运而临时取消的中央门客运站
出租车等档位终于正式恢复。
记者在现场看到，在管理人员
的指挥下，出租车进出站上下
客井然有序，原先乱哄哄拉客
的场景不见了。

据中央门地区综合管理办

公室副主任张骏介绍，等档区
的恢复是众望所归。原来等档
区出租车停在停车场中间，可
停 20辆，乘客出站时的哥、黄
牛随意拉客，不按顺序发车，
秩序很乱。恢复后的等档位将
社会车辆停车场放在中间，而

周围用隔离栏隔出一圈出租
车等档位，大约可停 30辆出

租车。出租车由车站东侧的进
站围挡缺口处靠右侧进站下

客，然后逆时针顺着等档位排
队绕一圈，到东南角乘客出站
候车点带客出站，从围挡缺口
左侧出站右转行驶。这么做最
大的好处是避免过去进出站
“8” 字形车流形成的交叉混
乱。其次是有序发车，避免了

黄牛拉客、出租车司机挑客的
现象。

交警六大队负责人表示，

他们正在报方案，将站外快
车道辟出一条隔离带专供出
租车排队进出站，有点类似
公交专用道形式，从桥下红
绿灯处一直到黑龙江路路口
附近。
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南京商厦斥资 600万元，
打造羽绒商场全新形象，如今

盛大开业。羽绒知名品牌波司
登、雅鹿、雪中飞等纷纷拿出
有力度的促销，倾力祝贺南京
商厦羽绒商场开业。

10月14日凭南京商厦报
纸广告送 88元抵用券一张 +
羽绒专用洗涤剂一瓶 +VIP会

员卡一张（每人限领一份，限
1000份，送完为止）。10月14
日起波司登、雪中飞 06新款
羽绒服开展“买一送三”的活

动，购 06新款羽绒服壹件送
空调被一床 +波司登羽绒背

心一件 +波司登专用洗涤剂
一瓶。购雅鹿羽绒服单件满
100元，送羽绒背心一件，单件
满200元送羽绒背心两件。总
之，南京
商 厦 羽
绒 商 场

开 业 活
动多多，
欢 迎 前
往。

"看见了，看见了，实在
太感谢你们了，"今天在鼓

楼医院宁益眼科中心的病房
里，82岁的老赵妈妈激动地
拉着李一壮主任的手连声
说，11日上午赵妈妈在中心
免费接受了白内障手术治
疗，手术进行顺利，恢复良
好，赵妈妈失明二十多年的

左眼终于重见光明，今天她
就可以出院了。

说交通的老赵英年早逝，

令大家倍感惋惜。赵妈妈早年
右眼就因高度近视视物不清，

而左眼又患上了老年性白内
障，因工作繁忙，身体不佳，没
带母亲去医院看看成了老赵
的一大心愿。儿子去世后，赵
妈妈又因悲伤过度加重了眼
睛的病情，宁益眼科中心的领
导韩凯董事长、孙洹副总经理

得知这一情况后，决定帮老赵
完成遗愿：由李一壮教授亲自
为赵妈妈进行白内障手术，并

免除其全部手术和住院费用。
11日早上赵妈妈第一个进入

手术室，由李主任为她实施了
小切口碎核白内障手术，15
分钟后，手术顺利结束，赵妈
妈感觉良好。据李主任介绍，
赵妈妈患白内障多年，术前
0.2都不到，右眼又是高度近
视，看东西只能看到依稀大概

轮廓。术后第二天视力恢复已
达到 0.5以上。
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不久前，江苏 LINUX公
共技术服务中心被南京电视

台《南京教育视窗》栏目评
选为观众最信赖的办学机
构。作为省内唯一一家由政
府扶持的 LINUX技术服务
和人才认证培训机构，中心
有着国内最完善 Linux课程
体系，高薪聘请国内外著名

企业项目经理亲自授课，精
心打造了拥有专业 ARM9
开发平台的嵌入式实验室，

力求接受培训的学员能够学
到一线市场所需的技能。

10月 21日上午 9：30
中心开设 LINUX嵌入式专
题讲座，邀请嵌入式研发专
家现场讲课，并有现场演
示。欢迎预约。地址：南京龙
蟠中路 168号江苏软件园 2
号馆 115。 咨询电话 025-

85951682/13913852071
（24小时咨询热线）
联系人：吴老师 任老师。

为帮助各公司与个人学
习并运用商务礼仪规则以赢

得竞争优势，环亚西文在 4
周年校庆之际推出 "VIP商
务礼仪培训讲座"。

"环亚西文现代英语 "
作为国际高层次的现代化英
语培训机构，拥有来自美国、
加拿大、英国等具有丰富教

学经验及TESL资质的全职

外籍专家，本次 "VIP商务
礼仪培训讲座"由资深商务

培训师外教 Laurence主
讲，欢迎广大热爱英语的人
士前来观摩体验。
时间：2006年 10月 21日
（星期六）
14：00-16：00
地点：南京市新街口国贸大

厦18层

北大青鸟南京协同中心
作为南京规模最大，享有很高

知名度的南京IT人才培训基
地，与南京高新区，江苏软件
园与周边长三角地区的 500
多家 IT企业签定了就业协
议，也因此获得了众多的荣
誉，———北大青鸟全国十佳中
心，教学质量奖中心，全国最

佳学习环境等。从2003年至
今已经培养了三千多名网络
和软件工程师。

在北大青鸟南京协同授

权培训中心，其独特的教学方
法及课程设计，帮助众多有志

青年跨入了IT行业。课程的
学习以 40%的理论课程加
60%的上机操作课程的合格
配合，每一个阶段都有相应的
项目的测试与答辩，学员在学
习期间需要写两万行的代码，
相当于在公司从事开发工作

两年的工作经验，并通过业界
领先的技能培训及独特的职
业素质培养。为了低学历学员
获得长足的发展，在中心学习

的学员也可以同时获得国家
正规的本、专科学历。

北大青鸟南京协同中心

的学员毕业合格后都推荐工
作，学员一入学就签订就业协
议。毕业学员推荐到上海、南
京长三角的知名IT企业从事
软件开发方面的工作。有兴趣
的可以参加本周六、日下午
2：00入学咨询会或拨打咨询

电 话 ：025-84731858、
84455499。或登录网站：
www.njxt.cn
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居民一片怨言，呼吁两气转换尽快进行
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昨天下午，记者来到清

江花苑小区，小区门口的宣
传栏有两份公告，吸引了很
多业主的目光，一份是百江
液化气有限公司 10月 9日
发出的《管道液化气价格调
整后抄表通知》，内容是 10
月9日后管道液化气的价格

由 10.5元 /立方米调整为
13元/立方米，旁边是南京
市物价局 10月 8日发出的
《关于调整民用管道液化石
油气销售价格的通知》。宣
传栏前站了很多小区业主，
大家纷纷对液化气涨价表示

不满，甚至有业主在涨价通
知上直接写下了自己的反对
意见。

让清江花苑小区业主更
为不满的是，就在有些小区
完成天然气置换后，清江花
苑的天然气置换工作却迟迟
不能开始。业主们一开始认
为，不能置换天然气是由于

清江花苑的物业公司和业主
委员会不作为。

对此，物业公司和业委
会感到“冤枉”，事实上他们

已经为此事与多个部门沟通。
清江花苑物业管理负责人朱
先生说，他们多次将小区业主
的心声反映给百江液化气公
司、港华燃气公司以及南京市

市政公用局，但因为百江、港
华两家企业的资产转让费用

问题，始终没有结果，“我们
也无能为力了”。

10月10日，清江花苑物
业公司和业主委员会贴出公
告，将他们与各个部门交涉
的经过和结果告知业主，业
主们看完后，纷纷将矛头指

向了百江、港华两家企业，
“企业只想着自己的利益，那
么老百姓的利益谁来保证？
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去年初，快报曾在《两气

转换政府只能干瞪眼？》一
文中报道了两气转换问题，
并促成市政公用局、燃管处
牵头，南京百江、港华两家坐
到一起谈判，并促成了紫竹
林小区管道液化气用户率先
试点转换成功，其余小区也

都取得一定的进展。
然而，两气转换毕竟是

企业行为，政府不能强行下
行政命令，只能从中牵头促
成，所以这一谈判过程就一
直进展较慢。

此次管道液化气提价，

其实从去年底南京百江就开
始申请了，可一直未能得到
批准。此次突然调价，带来的
结果是，原先的谈判前功尽
弃。气价一涨，原来亏损经营
的不良资产一下子变成了能

够盈利的优质资产，本来已
经有几个小区因经营亏损，

转换谈判有所松动，但现在
态度全部180度大转弯。对
于管道液化气小区的转换，
南京百江的开价让港华根本
无法接受，虽然天然气管道
已经通到小区边，但原有设
施还需投资改造，港华又收

不到工程建设费，本来就是
做亏损买卖，这样一来更没
法操作了。
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已经通到小区门口的天

然气却用不上，用户的心里
只有无奈。

而清江花苑的业委会决
定不再沉默，代表全体业主
近期发函给百江。记者看到，
公函已经拟定，大致内容是：
天然气置换是大势所趋，希

望百江能理解全体业主的要
求；请百江尽快解决与港华
之间的问题，企业之间的问
题和矛盾不应由广大用户来
承担后果。最后，业委会表
示：“我们保留通过法律途径
解决此事的权利。”

人大代表王湘等人答应
对此事进一步了解后提出议
案，为民请命。对于此事的发
展，快报将继续密切关注。
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中央门客运站恢复出租车等档位
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龙蟠中路军区段地下过街通道今天动工
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